Au revoir cher époux, papa, tu laisses dans nos cœurs une empreinte inachevée mais resplendissante.

Son épouse :

Maria Pesenti-Busi, à Morges;

Ses enfants:

Laura et Raynald Bolay-Pesenti, à Lausanne ;

Gaudenzio et Corine Pesenti-Cochard, à Morges;

Ses petites-filles:

Mélodie et Sophie;

Son arrière-petite-fille:

Lola;

Son frère:

Pietro Antonio Pesenti, à Morges et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie, ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Emilio PESENTI

enlevé à leur tendre affection le 15 janvier 2024 dans sa 92ème année.

La cérémonie aura lieu à l'église de la Longeraie à Morges, le vendredi 19 janvier à 14 heures.

Emilio repose à la chapelle de Beausobre à Morges.

Domicile de la famille : Laura Bolay-Pesenti, Av. du Servan 27, 1006 Lausanne.

Un grand merci à tout le personnel soignant de l'EMS Parc de Beausobre pour leur gentillesse et dévouement.